



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site -<http://paroissestmarc.free.fr>

- Mail : paroissestmarc@free.fr

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENNES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir avant le Jeudi précédent la messe à damhelene@orange.fr et yves.devendeville@orange.fr

La Parole de Dieu n'est pas déconnectée de notre réel, de notre vie concrète... Nous en avons bon exemple en ce dimanche, où Jésus nous appelle à ne pas faire de l'argent un « dieu ». Voilà l'occasion d'y réfléchir, d'en parler en famille, de discerner peut-être les orientations du budget, les meilleurs choix à faire, etc. Nous savons que l'argent est nécessaire pour vivre, et que nous ne pouvons pas tout donner : les parents ne doivent-ils pas d'abord subvenir aux besoins de leurs propres enfants ? Mais il nous faut aussi penser à ceux qui, pour diverses raisons, ne peuvent gagner leur vie et avoir le minimum de ressources ... Cette semaine, plus particulièrement un devoir d'information nous incombe, puis un désir de partage. Car l'argent dont nous disposons peut devenir un excellent moyen de faire du bien autour de nous, et c'est en cela qu'il a de la valeur : Jésus ne condamne pas l'argent en lui-même mais l'usage que nous en faisons. Et il en va de même pour tout ce qu'il nous confie, tout ce qu'il nous donne. Sommes-nous dignes de sa confiance ?

Groupe de prière Ecoute Israël :

"Mon âme exalte le Seigneur"

Le **MERCREDI** de 20h à 21h30,

à l'église du Sacré-Cœur,
rue Koenig à Santes.

**Louange, partage de la Parole,
intercession...**

Une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie

Eglise Saint Pierre.

Tous les lundis à 16H **CHAPELET**

Samedi 28 septembre

messe de rentrée paroissiale .

Suite à l'installation de notre nouveau pasteur , les groupes et services ainsi que chaque membre de la paroisse se mettent en route pour une nouvelle année sur le chemin du Seigneur .**Ensemble allons vers l'avenir .**

ANNONCES du 22 au 29 Septembre 2019

SAMEDI 21 SEPTEMBRE

Eglise St Vaast HALLENNES

11H- Messe d'action de grâces

18H00 **Messe** église St Barthélémy

Messe intentions pour Jacqueline et Michel LIBAERT- David ROSE François LANCIERS- Famille NOE SCURBECQ -André BARBIER

DIMANCHE 22 SEPTEMBRE

10H30 **Messe** église Saint Pierre **SANTES**

Intentions: pour les défunts dont les funérailles ont été célébrées dans la paroisse au cours des mois de Juillet- Aout- Septembre – pour la Famille LUTUN COLLET - Maria FRATONI et sa famille - Maurice MOUTON et les défunts de la famille

MARDI 24 SEPTEMBRE

9H00 **Messe** Eglise du Sacré-Cœur.

JEUDI 26 SEPTEMBRE

17H30 **Messe** aux Blés d'Or

SAMEDI 28 SEPTEMBRE

18H00 **Messe** église St Vaast HALLENNES

intentions pour Christine et Guy HEDDEBAUT et les défunts de la famille DAUDRUMÉZ DROULEZ

DIMANCHE 29 SEPTEMBRE

10H30 **Messe** église Saint Pierre **SANTES**

Ne pleure pas sur ce que tu as perdu,
lutte pour ce que tu as.

Ne pleure pas sur celui qui est mort,
lutte pour ce qui est né en toi.

Ne pleure pas sur qui t'a abandonné,
lutte pour celui qui est avec toi.

Ne pleure pas sur celui qui te hait,
lutte pour celui qui t'aime.

Ne pleure pas sur ton passé,
lutte pour ton présent.

Ne pleure pas sur ta souffrance,
lutte pour ton bonheur.

Avec toutes les choses qui nous arrivent, nous apprenons que tout problème a sa solution, il faut simplement aller de l'avant.

**Jorge Mario Bergoglio,
Pape François**

ADORATION DU SAINT SACREMENT

Eglise Saint Pierre

Restez ici et veillez avec moi

tous les lundis de 15H à 16H

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La Communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de:

Eglise St Barthelemy

Vendredi 20 septembre

Gisèle LESUEUR ,

Nous portons tous les membres de leurs familles en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien-aimé"

Samedi 28 septembre

Eglise St Vaast 16h30

Charlie DECALF

Victor LAHOUSSE

Zélie LECLERCQ

MARIAGE

"Dieu fait Alliance avec nous"

Eglise St Pierre 16h30

Samedi 21 septembre

Tayeb DJELLOULI et

Emmanuelle

OURDOUILLIE

**prochains temps
d'adoration à EMMERIN.**

Mercredi 2 Octobre 2019

à 18 h 00

Mercredi 6 Novembre 2019

à 18 h 00

Mercredi 04 Décembre 2019

à 18 h 00

L'Association diocésaine

"Viens et Va" organise

dimanche 22 septembre

à 14h au Kinépolis de

Lomme la projections du film

"Interview avec Dieu", suivies d'un échange avec les spectateurs. Si vous pouviez interroger Dieu, quelles questions Lui poseriez-vous?

Trait d'Union

Paroisse de la Ste Famille, Saint Marc et Saint Maclou
<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net>



22 septembre 2019 25^{ème} dimanche du temps ordinaire année C

Par le baptême on appartient à un corps.

Dimanche dernier s'est déroulé à Calais, le baptême de Francisco, un géant de plus sur la terre des Hauts de France. Pitche et Mitche, géants du quartier du P'tit Belgique d'Haubourdin, étaient présents pour cette grande fête avec 50 autres géants de la région. Quel faste! Quelle manifestation pour le baptême d'un géant, par le maire et par le prêtre du lieu! Tiens, on baptise des géants? Comme des cartables par exemple, comme à Loos dimanche dernier? Et à quoi ça correspond? Quel en est le sens?

Par le baptême, une personne est reçue dans la communauté de l'Église. Par le baptême, un géant aussi entre dans la grande communauté, nous dirons ici, dans la grande famille des géants, dans un corps de géants composé d'hommes et de femmes qui se retrouvent pour ces fêtes.

Par le baptême chrétien, une personne confesse publiquement sa foi et sa décision d'être disciple de Jésus-Christ. Dans le cas d'un petit enfant, ce sont les parents, parrain et marraine qui sont invités à renoncer au péché et à proclamer la foi en Jésus Christ. En effet, avec les parents, parrain et marraine accompagneront le baptisé sur le chemin de la foi, tout au long de sa vie. Ils seront un soutien pour l'enfant dans sa vie chrétienne.

Le sacrement du baptême est signe, comme tout sacrement, signe que chacun est sacré aux yeux de Dieu (d'où l'onction), signe que chaque baptisé devient comme le Christ lui-même (le vêtement blanc est en quelque sorte sa panoplie du Christ), signe que chacun est invité à passer de la mort à la vie éternelle avec le Christ (plongé dans l'eau), signe du salut pour lui-même et pour le monde.

Notre géant aussi! Un nouveau géant est toujours signe d'une corporation ou groupe d'habitants qui se reconnaît dans son héros-héraut. Il a un créateur, une association mère, un parrain et une marraine. Son baptême est signe d'entrée dans cette grande famille de tous les bénévoles qui n'hésitent pas à battre le pavé, sous le soleil ou la pluie, pour faire la fête ensemble et réjouir les spectateurs. Quelle belle mission! Les autres géants sont présents. Parce que la convivialité et la mission de réjouir les autres n'est pas une affaire individuelle, c'est la grande mission des géants de vivre et transmettre cette foi dans le vivre ensemble, si chère à toute famille humaine.

Cette foule présente et joyeuse à Calais m'a rappelé cette foule souvent présente lors des baptêmes que je célèbre. Il n'est pas rare que, pour 3 ou 4 enfants, notre église rassemble plus de 200 personnes, heureuses de participer à cette fête de famille. Puissent-elles trouver dans notre communauté cette joie d'accueillir un nouveau petit frère ou une nouvelle petite sœur dans le Christ.

Patrick POTTIER, Diacre

Messe des jeunes des Weppes

Les samedis ou dimanches... 22 sept Le Maisnil 18h - 6 oct Le Maisnil 18h - 12 oct Sainghin-en-Weppes 18h30

Marcher et prier

Sur les chemins de notre campagne, de nos clochers Weppois, pour une marche de 1 h 15 environ. Venez prendre le temps de respirer, d'écouter la Parole de Dieu, de la partager, d'admirer la nature et de faire connaissance. personnelles et celles du monde À partir de 10 h : Évangile du jour et partage, puis la marche

Mardi 24 Septembre 2019 « Fournes

Mardi 1er octobre 2019 Santes Sacré-Coeur (Marais)

DECOUVRIR Saint François d'Assise : se laisser façonner par son message en lien avec les questions contemporaines, par le Père François COSA WAVRIN, au 104 rue Pinteaux, parcours ELEOS, un mardi par mois : messe à 19h30 à St Martin, puis salle paroissiale de 20h15 à 21h30.

Première rencontre mardi 1er octobre PARTAGER : Rencontres et partage autour d'un livre de la Bible, avec les parcours du site diocésain enviedeparole.org

La Parole en Paraboles : elle change le regard, elle montre le royaume.

A HAUBOURDIN, au Monastère des Clarisses 35 rue Vanderhaghen, un jeudi/mois (15h-17h),

premières rencontres : 19 septembre et 17 octobre (animatrice : Brigitte Lefebvre briglefebvre77@gmail.com)

A EMMERIN, maison d'accueil de la paroisse St Marc, 10 place du Général de Gaulle, le 1er lundi du mois, 19h15-20h45 première rencontre, le 7 octobre (animatrice Marie-Françoise de Lombaerde mf2lombaerde@orange.fr)

A WAVRIN, salle paroissiale (paroisse St Jean), 104 rue Pinteaux, un vendredi /mois, 20h- 21h30, rencontres de rentrée le 2 et le 30 septembre (animateur : Bernard Sénécal) (b.senecalperche@orange.fr).